



# El Senado sí devolverá el Plan B a la Cámara baja

Monreal dice que la minuta tiene una serie de errores constitucionales; señala presiones para aprobarlo antes de diciembre 15

**Reversa.** El coordinador de Morena en el Senado, Ricardo Monreal, confirmó ayer en Sonora que esa Cámara modificará y devolverá a los diputados la minuta que contiene el Plan B del presidente López Obrador, por inconsistencias y errores constitucionales “que no se pueden admitir”. Reconoció que hay la intención de aprobarla antes del 15 de diciembre, pese a la exigencia de la

oposición de llevarla hasta febrero para analizar con calma los casi 500 artículos que contienen las 6 leyes del Plan B.

“Me gustaría que fuera hasta febrero para dar tiempo, pero entiendo las razones de Estado y el Ejecutivo presiona para acelerar este proceso y aprobarla antes del 15 de diciembre”, admitió.

Ratificó que la minuta “tiene más errores constitucionales”. **PÁGS 6-7**



# El Senado corregirá y devolverá a diputados el Plan B de AMLO por violación constitucional

El coordinador de Morena informa que su bancada fue citada por el titular de Segob previo a discusiones

**Alejandro Páez**

nacional@cronica.com.mx

Previo a la discusión este lunes en comisiones del Senado del Plan B del presidente Andrés Manuel López Obrador en materia electoral, el secretario de Gobernación, Adán Augusto López, sostendrá una reunión con la bancada de Morena en la Cámara Alta y sus aliados en un intento por convencerlos de sacar esa minuta antes de que termine el periodo ordinario de sesiones este 15 de diciembre.

El coordinador de Morena en el Senado, Ricardo Monreal anunció la reunión con el encargado de la política interna del país y confirmó que la Cámara Alta devolverá a los dipu-



El coordinador de Morena en el Senado visitó Sonora, donde asistió a evento del gobernador Alfonso Durazo.

tados la minuta que contiene el Plan B del presidente López Obrador porque contiene una serie de inconsistencias y errores constitucionales "que no se pueden admitir".

Durante una visita que realizó a Sonora donde acudió al evento "Diálogo sobre la visión del

país", el zacatecano recaló que el Senado modificará el Plan B y regresará la minuta a la Cámara de Diputados, pero reconoció que hay la intención de aprobarla antes del 15 de diciembre pese a la exigencia de la oposición de llevarla hasta febrero para analizar con calma los casi 500 artícu-

los que contienen esas 6 leyes en materia electoral.

"Me gustaría que fuera hasta febrero para dar tiempo, pero entiendo las razones de Estado y el Ejecutivo presiona para acelerar este proceso y aprobarla antes del 15 de diciembre", admitió.

El zacatecano afirmó que no

sólo son dos o tres los yerros que presenta el plan 'B' en materia electoral que aprobó la mayoría de Morena en la Cámara de Diputados, pues "tiene más errores constitucionales", por lo cual ya los enumeró en un documento que entregó al secretario de Gobernación, Adán Augusto López y a las comisiones del Senado que revisarán y dictaminarán esa minuta este lunes.

"Vamos a regresarles la minuta a la Cámara de Diputados con correcciones y ya serán ellos lo que decidan si se allanan o insisten en su dictamen", señaló.

Dijo que él prefiere el consenso y por eso está intentando corregir las omisiones o errores que se plasmaron en leyes ordinarias que son motivo de reformas constitucionales.

Monreal auguró que esta semana será intensa y pesada ante la discusión del dictamen de reforma electoral, pero insistió en que el Senado actuará con responsabilidad y corregirá las erratas que presenta el plan 'B'.

Calificó como delicado que en San Lázaro se obviaron trámites a la reforma enviada por el presidente Andrés Manuel López Obrador y que el contenido que se publicó en la Gaceta Parlamentaria fuera distinto a lo que se votó. "Eso es muy delicado, porque vulnera el procedimiento legislativo".

"Nosotros tenemos que hacer nuestra parte para que se logre una ley o leyes lo más aseadas y lo más escrupulosas observantes de la Constitución".